



スポーツの秋 一誠マラソン大会無事終了! たくさんの応援 ありがとうございます。

17日土曜授業を活用して、マラソン大会が開催されました。お天気が心配されましたが、薄日のさす絶好のマラソン日和となりました。子どもたちは、3週間にわたって毎日業間に音楽を流して全校生で走り、この大会に向けて練習してきました。中には自主的に朝や昼休みに時間を見つけては走る姿が見られました。いよいよ本番、緊張の中、不安や期待が入り混じった気持ちであったと思いますが、自分の目標タイム更新を目指して一人一人が懸命に走りました。走り終えた表情は清々しく応援への感謝や頑張りをお互いに讃えあっていました。保護者の皆様、お忙しい中、たくさんの応援をいただきましたこと心より感謝いたします。子どもたちの頑張りをお互いにほめ励まし、今後の成長につなげて参りましょう。御声援誠にありがとうございました。

1・2年生



3・4年生



<目標を持って走ります><最後まで走りきる! 頑張ったね!><腕を振って! 抜きつ抜かれつ>



5・6年生



<応援ありがとうございます> <いよいよ始まる緊張の時> <胸を張って自分に負けない!>



<怪我のないよう 準備体操しっかりと> <元気よくスタート 成長する自分に向かって>